# Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates Atzenhain

vom 18. Oktober 2021 im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain

# **Tagesordnung**

- 1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse
- 2. Verwendung des Restortsbeiratsbudget
- 3. Pflege von gemeindlichen Flächen durch den Bauhof
- 4. Bäume auf dem Friedhof
- 5. Mitteilungen und Anfragen

#### Anwesend:

Ortsvorsteher Thomas Röhrich, die Ortsbeiräte Marcel Hönig, Gerald Kratz, Anneli Becker und Tim Hofmann

### **Entschuldigt:**

Dennis Lenz, Dirk Neumann

# Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

Ortsvorsteher (OV) Thomas Röhrich eröffnet um 19:30 Uhr die konstituierende Sitzung des Ortsbeirates (OB) Atzenhain im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain. Er begrüßt die anwesenden Ortsbeiräte sowie den anwesenden Gast.

Thomas Röhrich stellt fest, dass zu der Sitzung frist- und ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung aufgrund der erschienenen Ortsbeiräte beschlussfähig ist.

## 2. Verwendung des Restortsbeiratsbudget

OV Röhrich teilt der Versammlung mit, dass noch 500 €des Ortbeiratsbudgets für das Jahr 2021 noch verfügbar seien und dieses sollte bis Mitte Dezember ausgegeben werden. Thomas Röhrich bittet um Vorschläge für die Verwendung des Budgets. Folgende Vorschläge kommen aus der Versammlung:

- Erneuerung der Bank am Haupteingang des Friedhofes (Holzlatten)
- Instandsetzung der Bank am Brunnen in der Lehnheimer Straße (Holzlatten)
- Neue Bank am ehemaligen Telefonhäuschen (Bergschenke)
- Beschaffung einer Bank für die Bushaltestelle in der Schulstraße. Hier muss allerdings geklärt werden, ob und wie eine Aufstellung möglich ist.
- Neuer Bilderrahmen für das Gemälde der Kirche.

Thomas Röhrich lässt über diese Vorschläge abstimmen, der OB stimmt diesen einstimmig zu.

# 3. Pflege von gemeindlichen Flächen durch den Bauhof

OV Röhrich weist die Versammlung auf die Probleme in der Pflege der gemeindlichen Flächen in Atzenhain hin. Konkret geht es um folgende Flächen und Objekte:

- 1. Reinigung des alten Schulhofes/Dorfplatzes
- 2. Pflege der Rasenfläche rund um den Parkplatz des Dorfgemeinschaftshauses
- 3. Pflege der Hecke in der Nieder-Ohmener Straße
- 4. Pflege und Wiederaufstellen der Warnbarke im Riegelpfad, Füßergängerweg von Schulstraße kommend
- 5. Entfernen der Verwurzelungen am Seiteneingang des Friedhofes, da sich das Tor nicht mehr richtig öffnen lässt.
- 6. Pflege der Beete zur Verkehrsberuhigung in der Lindenstraße, Erlenstraße und Lehnheimer Straße.

Hierzu wird die Gemeindeverwaltung gebeten sich über eine Lösung Gedanken zu machen, sodass diese Mängel und Probleme in der Zukunft abgestellt werden können

## 4. Bäume auf dem Friedhof

Ortsvorsteher Röhrich befragt die Versammlung ob die letzte verbleibende Baumreihe auf dem Friedhof im kommenden Frühjahr gefällt werden sollte um diese danach ebenfalls durch eine Hainbuchenhecke zu ersetzen. Diesem Vorschlag stimmen die Ortsbeiräte zu. Die nachfolgende Abstimmung ergibt ein einstimmiges Ergebnis.

Marcel Hönig merkt an, dass man vor der Pflanzung der Hecke den Friedhof noch mit schweren Maschinen befahren könnte, um die Unebenheiten im unteren Gräberbereich (Rasengrabfläche) auszugleichen bzw. zu planieren.

## 5. Mitteilungen und Anfragen

OV Röhrich gibt der Versammlung noch folgende Punkte bekannt:

- 1. Die Firma Nordfrost hat durch die Anpassung ihres Beleuchtungskonzeptes die Lichtemissionen deutlich reduzieren können. Diese Änderung wirkt sich positiv auf die Tier- und Insektenwelt aus.
- 2. Ein Besichtigungstermin bei Nordfrost für die Ortsbeiratsmitglieder ist angefragt. Dieser soll noch in diesem Jahr stattfinden.
- 3. Der Zufahrtsweg zum neuen Brunnen wurde durch Forstarbeiten beschädigt. Die Gemeinde hat sich bereits mit dem Forstunternehmen geeinigt. Der Weg wird durch das Forstunternehmen wieder instandgesetzt.
- 4. Noch in diesem Jahr soll es eine Sitzung mit den Vereinsvertretern aus Atzenhain zwecks Terminvereinbarung für das kommende Jahr stattfinden.
- 5. Die Hundekotbeutelspender sollen durch die OB-Mitglieder aufgefüllt werden. Hierzu sollen sich die OB-Mitglieder über eine gerechte Verteilung einigen.
- 6. Das Schild "Firmen in Atzenhain" am Ortseingang sei nicht mehr aktuell und viele Firmen würde es auch nicht mehr geben. Da dieses Schild von den ortsansässigen Unternehmen aufgestellt wurde, soll die Gemeindeverwaltung gebeten werden die Unternehmen zu befragen, ob das Schild von der Allgemeinheit genutzt werden könnte.
- 7. Das Verkehrs- bzw. Baustellenschild in Höhe Ringstraße 20 müsste durch den Bauhof entfernt werden.
- 8. Die Schilder auf der Autobahnbrücke mit dem Hinweis zum Bilden einer Rettungsgasse seien beidseitig locker. Mehrmalige Versuche von Thomas Röhrich um diesen Sachverhalt bei Hessen Mobil zu melden seien nicht erfolgreich gewesen. Daher wird die Gemeindeverwaltung gebeten Hessen Mobil zu kontaktieren um die Schilder wieder befestigen zu lassen.

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr

Thomas Röhrich – Ortsvorsteher

Fabian Horst – Schriftführer

Fabran Hors